

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Service communication

Le : Jeudi 03 juillet 2025 à 8h00

De : Marie MOREL, cheffe de département communication et affaires publiques

À : Médias locaux

Blocage du site minier de Népoui : une reprise de l'activité à partir de ce jeudi 3 juillet.

Le blocage du site minier de Népoui, entamé ce lundi 30 juin, est en cours de levée. Cette évolution traduit la volonté de la SLN de renouer le dialogue avec les autorités coutumières de la tribu de Ouaté, à la suite des échanges engagés ces derniers jours.

Dans un esprit d'apaisement et pour favoriser la poursuite du dialogue, la SLN a choisi d'accorder un délai de six mois avant la mise en œuvre du nouveau marché de gardiennage, à l'origine du différend.

Ce temps de suspension vise à créer les conditions d'un échange serein et respectueux, propice à une meilleure compréhension des positions et des attentes exprimées par les coutumiers de Ouaté durant le blocage.

L'objectif partagé reste de parvenir à une solution équilibrée et satisfaisante pour l'ensemble des parties prenantes.